



Beringharjo Siapkan 10 Pasang Pemandu

YOGYAKARTA— Musim libur panjang sekolah segera tiba. Pasar tradisional terbesar di Kota Yogyakarta, Beringharjo, pun berbenah menyiapkan diri menyambut kunjungan wisatawan. Salah satu yang disiapkan adalah pemandu pasar.

SAMBUT LIBURAN PANJANG

Setidaknya ada 10 pasang pemandu yang disiapkan di pasar ini. Para pemandu ini membantu memberikan informasi pengunjung yang datang untuk mencari

buah tangan. "Parapemanduan bertugas memberikan informasi ke pengunjung yang mungkin bingung mencari lokasi barang yang akan dibeli," kata Kepala Bidang Pengembangan Dinas Pengelolaan Pasar Kota Yogyakarta Rudy Firdaus, kemarin.

(Ke Hal 10)

Beringharjo Siapkan 10 Pasang Pemandu

(Dari Hal 9)

Menurut Rudy, 10 pasang pemandu pasar tradisional yang disiapkan berasal dari hasil seleksi rekrutmen tertutup yang dilakukan Dinas Pengelolaan Pasar. Calon pemandu diutamakan pelajar atau mahasiswa yang bisa meluangkan waktu bertugas di Pasar Beringharjo selama libur panjang sekolah.

"Diutamakan dari anak-anak pegawai di Dinas Penge-

loaan Pasar, atau bisa juga dari pelajar dan mahasiswa lain. Mereka juga memiliki kepribadian yang menarik," katanya.

Pemandu pasar akan ditempatkan di beberapa titik strategis di Pasar Beringharjo selama satu pekan mulai 8 Juni. Saat bertugas, seluruh pemandu mengenakan pakaian tradisional khas Yogyakarta. Tapi, sebelum menjalankan tugas, seluruh pemandu yang terpilih akan memperoleh pembekalan berupa infor-

mas mengenai seluk-beluk Pasar Beringharjo, seperti jenis dagangan yang dijual dan lokasi penjualannya.

"Mereka dibekali dengan peta pasar. Kami meminta pemandu untuk mengantarkan pengunjung langsung ke lokasi yang dikehendaki apabila mereka tidak mengetahui lokasinya," katanya.

Selama libur panjang sekolah, jumlah pengunjung khususnya wisatawan yang berbe-

lanja di Pasar Beringharjo diperkirakan akan meningkat signifikan mencapai 30-50% dibanding hari biasa. Jumlah kunjungan di hari biasa rata-rata mencapai sekitar 60.000 orang.

"Strategi menempatkan pemandu sudah kami jalankan beberapa tahun terakhir. Hasilnya pun cukup efektif membantu pengunjung yang berasal dari luar kota, sehingga keberadaan mereka terus dipertahankan," katanya.

Selain libur sekolah, pemandu pasar juga akan ditugaskan saat libur Lebaran selama dua pekan yaitu H-10 Lebaran hingga H+4 Lebaran.

Sementara itu, untuk memperkenalkan dan mendorong kunjungan ke pasar tradisional, Dinlopas juga menggelar jalan sehat susur pasar tradisional, Minggu pagi. Kegiatan mengambil start dan finish di Pasar Kliptihan Pakuncen.

• sodik

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. <i>Din. Peng. Pasar</i>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2.	<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
3.	<input type="checkbox"/> Netral	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa
4.		
5.		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005